



CHIREC

Source : L'AVENIR / BRABANT WALLON
Keyword : HOPITAL BRAINE-L-ALLEUD-WATERLOO
Page(s) : 21
Journalist : V.F.

Ad value : optional

Date : 26.09.2023
Circulation : 3.950
Reach : 32.860*
Frequency : Daily

BRAINE-L'ALLEUD

Semaine du cœur : on commence ce mardi

La Commune et l'hôpital de Braine-l'Alleud collaborent pour des actions de préventions à l'occasion de la Semaine du cœur 2023.

Chaque année, la Semaine du cœur sensibilise le grand public aux pathologies cardiovasculaires. Ces maladies sont associées à de nombreux facteurs de risques qui rendent leur prise en charge complexe, mais laissent une belle place pour la prévention. Pour l'édition 2023 de cette campagne, l'accent sera mis sur les mauvai-

ses habitudes des Belges, pour transmettre des messages ciblés. Sont ainsi pointés le tabagisme (et cela concerne aussi bien les cigarettes « traditionnelles » que les cigarettes électroniques), les mauvaises habitudes alimentaires dont les repas peu équilibrés et la consommation d'alcool, ainsi que la sédentarité.

Cette édition 2023 donne lieu, à Braine-l'Alleud, à une collaboration entre l'échevinat de la santé, la Ligue cardiologique belge et l'équipe de cardiologie du Chirec, l'hôpital brainois. Deux sessions de dépistage ainsi qu'une conférence sont prévues dans

ce cadre.

Le dépistage est proposé ce mardi 26 septembre ainsi que le jeudi 28 septembre, chaque fois entre 14 h et 17 h, dans le hall d'entrée de l'hôpital, au 35 de la rue Wayez.

La conférence, elle, est programmée ce mercredi 27 septembre à 19 h 30, dans l'auditoire de l'École des arts, rue du Château, 47. Intitulée « Cœur à l'épreuve, habitudes saines pour un cœur jeune », elle sera présentée par le Docteur Mouna Menassel.

Infos et inscriptions au 02 854 05 90, ou par e-mail à santé@braine-lal-leud.be. v.f.



Deux séances de dépistages sont organisées au Chirec ce mardi ainsi que jeudi après-midi. Et une conférence est prévue mercredi soir à l'École des arts.

